

L'amendement étant soumis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Mercier, David et Ward—3.

Contre: Labrecque et Duquette—2.

L'amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

2.—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission et demande d'ériger une clôture sur le terrain situé en arrière de la caserne No 13, dans le quartier Hochelaga.

Résolu: D'accéder à cette demande.

3.—M. l'échevin Lavallée se présente devant la Commission et demande que le trottoir en voie de construction en face de la caserne No 11, à l'angle des rues Ontario et Beaudry, soit fait en pente afin de faciliter aux pompiers de ladite caserne l'entrée de leurs appareils.

Résolu: D'accéder à cette demande et de donner instruction au secrétaire d'écrire au service de la Voirie à ce sujet.

4.—Soumis et lu un rapport de la sous-commission re Caserne No 5.

Après quelque discussion,

Sur proposition de M. l'échevin Ward, il est

Résolu: De remettre jusqu'à l'assemblée de la Commission des Finances l'étude de la question de la maçonnerie exécutée à la caserne No 5 par MM. Martineau & fils.

5.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies au sujet de crédits additionnels de \$2,000 pour la confection d'uniformes, de \$1,000 pour réparations aux casernes et de \$1,500 pour réparations aux appareils à incendie; aussi un rapport du pourvoyeur demandant un crédit additionnel de \$3,000 pour achat de chevaux.

Résolu: Que lesdits rapports soient reçus et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

6.—Soumise et lue une demande de M. T. Préfontaine à l'effet d'ériger une chaudière à vapeur et à électricité, de 75 chevaux-vapeur, au No 596 de la rue Saint-atrice, dans le quartier Saint-Gabriel.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, et aucune opposition n'étant soulevée, il est

Résolu: Que la permission demandée soit accordée; et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

7.—Soumise et lue une requête de M. N. Desjardins demandant la permission d'ouvrir une cour à bois au No 10 de la rue Fullum, dans le quartier Sainte-Marie.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, il est

Résolu: D'accorder la permission demandée et de présenter au Conseil un rapport en conséquence.

8.—Soumise et lue une requête de MM. Meldrum Bros. Limited, demandant la permission de construire une écurie pour 40 chevaux sur le lot No 60, rue King, dans le quartier Sainte-Anne.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, ladite requête est

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques.

9.—Soumise et lue une lettre de M. F. Robertson demandant la permission de construire une écurie pour 50 chevaux aux Nos 65 et 69 de la rue Saint-Martin.

Sur rapport favorable de l'inspecteur des Edifices, ladite requête est

Renvoyée à la Commission d'Hygiène et de Statistiques avec un protêt contre la construction de ladite écurie.

10.—Soumise et lue une lettre de M. J.-A. Lapointe, d'Yamachiche, au sujet des reverbères.

Renvoyée au surintendant de l'Eclairage.

11.—Est soulevée la question de la nomination du capitaine A. Dagenais au poste d'assistant du sous-chef.

Après quelque discussion, M. l'échevin Ward

Propose: De ne pas sanctionner la nomination du capitaine A. Dagenais au poste d'assistant du sous-chef.

M. l'échevin Labrecque propose en

Amendement: De sanctionner la nomination du capitaine A. Dagenais au poste d'assistant du sous-chef.

L'amendement étant mis aux voix, la Commission se partage:

Pour: Mercier, Labrecque, David et Duquette—4.

Contre: Ward—1.

L'amendement est ainsi affirmatif, et il est

Résolu: En conséquence.

12.—Soumis et lu un rapport du chef du service des Incendies recommandant la nomination de deux contremaîtres pour les casernes Nos 23 et 24 du quartier Saint-Henri.

The vote being taken on the amendment, the Committee divided:

Yeas: Mercier, David and Ward—3.

Nays: Labrecque and Duquette—2.

The amendment being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.

2.—Ald. Bumbray appeared before the Committee, and asked that a fence be erected on the ground back of No. 13 fire station, Hochelaga ward.

Resolved: That the request be acceded to.

3.—Ald. Lavallée appeared before the Committee, and asked that the sidewalk, being made in front of No. 11 fire station, corner of Ontario and Beaudry street, be made sloping, so as to facilitate the firemen of said station in taking in their fire apparatus.

Resolved: That the request be acceded to and the secretary instructed to write to the Road Department on the matter.

4.—Submitted and read a report from the sub-committee re No. 5 fire station.

After some discussion

On motion of Ald. Ward, it was

Resolved: That the question of Messrs. O. Martineau & Fils, re stone work for No. 5 fire station, be deferred till after the meeting of the Finance Committee.

5.—Submitted and read a report from the chief of the Fire Department re additional appropriations, for uniforms, viz: \$2,000. Repairs to stations \$1,000. Repairs to apparatus, \$1,500; also, a report from the supply officer asking an additional appropriation of \$3,000 for horses.

Resolved: That the reports be received and a report made to Council accordingly.

6.—Submitted and read an application from Mr. T. Préfontaine for permission to erect a steam and electric boiler, of 75 horse power, at 596 St. Patrick street, St. Gabriel ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, and there being no opposition, it was

Resolved: That the permission sought for be granted and a report made to Council accordingly.

7.—Submitted and read an application from Mr. N. Desjardins for permission to open a wood yard, at No. 10 Fullum street, St. Mary ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Resolved: That the permission sought be granted and a report made to Council accordingly.

8.—Submitted and read an application from Messrs. Meldrum Bros. Limited for permission to erect a stable of 40 stalls, on lot No. 60 King street, St. Ann's ward.

The Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Referred to the Hygiene Committee.

9.—Submitted and read a letter from Mr. F. Robertson for permission to erect a stable of 50 stalls, at Nos. 65 and 69 St. Martin street.

The Building Inspector reporting favorably thereon, it was

Referred to the Hygiene Committee with a protest against said stable.

10.—Submitted and read a letter from Mr. J. A. Lapointe, of Yamachiche, re iron lamp posts.

Referred to the superintendent of the Light Department.

11.—The question of Captain A. Dagenais' appointment, to the position of assistant to the sub-chief, was taken up.

After some discussion, Ald. Ward

Moved: That the office of the assistant to the sub-chief be not confirmed.

Ald. Labrecque moved in

Amendment: That the nomination of captain A. Dagenais, as assistant to the sub-chief be confirmed.

The vote being taken on the amendment, the Committee divided:

Yeas: Mercier, Labrecque, David and Duquette—4.

Nays: Ward—1.

The amendment being in the affirmative, it was

Resolved: Accordingly.

12.—Submitted and read a report from the Chief of the Fire Department recommending that two foremen be appointed for Nos. 23 and 24 fire stations, St. Henry ward.